
Anfrage 

der Abgeordneten Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und 
Konsumentenschutz 

betreffend Wartezeiten bei Wahlarztkostenrefundierungen 2021 

Die Anfragebeantwortung 5252/AB XXVII. GP hat gezeigt, dass es bei den 
Wartezeiten zur Wahlarztkostenrückerstattung zwischen den Krankenkassen große 
Unterschiede gegeben hat. Deshalb interessiert in dieser Anfrage, ob sich die 
Unterschiede mittlerweile reduziert haben und ob die Wartezeiten gesenkt werden 
konnten. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Anträge zur Wahlarztkostenrefundierung wurden 2021 (bisher) 
eingereicht? (Darstellung je KV-Träger/ÖGK-Landesstelle, nach Monat und 
Antragsart postalisch/online) 

2. Wie viele Anträge zur Wahlarztkostenrefundierung wurden 2021 (bisher) 
abgearbeitet? (Darstellung je KV-Träger/ÖGK-Landesstelle, nach Monat und 
Antragsart postalisch/online) 

a. Mit welcher durchschnittlichen Bearbeitungszeit waren die 
Versicherten dabei konfrontiert? (Darstellung je KV-Träger/ÖGK
Landesstelle, nach Monat und Antragsart postalisch/online) 

f. 
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